



Des engrais intelligents. Un programme vibratoire.

Michel Gilbert a mis au point une technique permettant de recharger en information vibratoire des engrais.

Ces engrais dit intelligents doteraient les plantes d'un programme spécifique qui les rendraient résistante aux maladies et aux parasites.

Ils les protégeraient contre les attaques du taupin, des pucerons et des champignons (mildiou - tavelure).

Comment en est - on arriver à se stade de perfectionnement ?

On sait par exemple, depuis un certain temps transférer une fréquence à un support aquatique. Une eau polluée par des algues, soumises à l'information oxygène, sera nettoyée au bout de quelques jours.

Par contre cela devient beaucoup plus difficile, lorsqu'il s'agit d'un support solide (engrais).

Michel Gilbert trouvera la solution en incorporant de la silice dans l'engrais.

Connu, pour ses bonnes propriétés émettrices et réceptrices, la silice captera la fameuse information. Pour maintenir la fréquence vibratoire du message très longtemps, il fallut exposer l'engrais à une puissante onde de forme pendant 4 heures. Une fois l'enregistrement effectué, l'engrais se rechargeait progressivement d'une énergie vibrante dont le programme actif débarrassera, le sol, des nuisibles en le dotant simplement de la fréquence antagoniste. Une fois l'engrais répandu dans le sol, l'eau assure la diffusion de l'information dans la terre et la plante. La résonance de la plante sera celle de la répulsion des insectes.

À chaque symptôme correspond, une information vibratoire. Plus besoin d'insecticides polluant les nappes phréatiques.

Composé d'algues, de phosphates naturels, de poudres de roches volcaniques, d'oligo - éléments, Bioénergétic revitalise le sol et augmente la saveur des légumes et des fruits. Et tous cela, grâce à l'enregistrement de simples informations vibratoires dans l'engrais.